



Banesco implementa exitosamente solución para la Gestión de Proyectos Empresariales de Microsoft

Banesco Banco Universal ha logrado reducir en un 80% los tiempos necesarios para generar informes, elevar la cantidad y la calidad de los datos disponibles sobre los proyectos y promover mejores prácticas de gestión de proyectos en toda la empresa.

Caracas, junio de 2005. Banesco Banco Universal, una de las instituciones financieras más grandes de Venezuela, culminó recientemente la instalación de la solución de Microsoft para la gestión de proyectos empresariales (EPM, Enterprise Project Management), que contribuirá a fortalecer el vínculo entre el proceso de planificación estratégica y la ejecución de cada proyecto de la institución.

Con el objeto de administrar sus proyectos internos de una manera más eficiente, Banesco evaluó varias soluciones y decidió implementar la solución de Administración de Proyectos Empresariales de Microsoft, la cual permite que organizaciones enteras, departamentos o equipos trabajen juntos en la administración eficaz de proyectos y procesos. James Perdomo, vicepresidente ejecutivo de Banca Electrónica y Soporte Técnico de Banesco, indicó que “cada año en el banco se emprenden alrededor de 300 proyectos, los cuáles requieren una evaluación constante para observar su cumplimiento y verificar que los recursos se usan de manera adecuada”.

Durante el proceso de evaluación de las diversas opciones con las cuales contaban, Banesco detectó que las funciones integradas de Project Server 2003 y los otros componentes de la solución de gestión de proyectos empresariales (EPM) de Microsoft Office cumplían muchos de los requerimientos de la compañía sin modificación alguna. Asimismo, Banesco observó que Project 2003 y Microsoft .NET Framework reducirían en gran medida el esfuerzo necesario para ampliar la solución. Como resultado, la compañía decidió migrar a la Solución EPM de Microsoft Office. En este sentido, "la Solución EPM de Microsoft Office nos ayuda a fortalecer el lazo entre nuestro proceso de planeación estratégica y nuestra ejecución de proyectos, además podemos asignar nuestros recursos de manera tan

eficiente como es posible”, afirmó Ana Colmenares, Líder de Proyecto en la Oficina de Proyectos de Banesco Banco Universal. Resultados inmediatos. Los resultados se notaron casi de manera inmediata, por ejemplo, Project Server 2003 está estrechamente integrado con Microsoft Windows® SharePoint®, ahora todos los proyectos del banco cuentan con un sitio en el portal de proyectos en donde los miembros del equipo almacenan documentos claves y pueden acceder fácilmente a ellos.

Windows SharePoint Services ofrece un seguimiento de versiones, así como un registro de entrada y de salida de los documentos para que varios miembros del equipo puedan tener acceso a un documento al mismo tiempo. La herramienta también facilita la gestión conjunta de Riesgos e Incidentes entre el equipo de proyectos. Otro resultado importante para Banesco ha sido la reducción en más de 80% de los tiempos necesarios para generar informes, elevar la cantidad y la calidad de los datos disponibles sobre los proyectos y promover mejores prácticas de administración en toda la empresa. Elvia Peraza, Líder de Desarrollo de Banesco Banco Universal refirió que “con la herramienta Microsoft .NET Framework redujimos en 50% la implementación de los proyectos de la organización”. Con la Solución EPM de Microsoft Office, Banesco espera mejorar el rendimiento de sus proyectos y asegurar que sus empleados se adhieran mejor a las prácticas de gestión de proyectos de la compañía. Esta solución beneficiará la labor de la institución financiera a través de las funciones del nuevo sistema, incluyendo la administración centralizada de documentos, el seguimiento formal de los riesgos y el cumplimiento a las reglas comerciales a través del software.

En Colombia, Perú, Ecuador y Venezuela son muchas las empresas que se están beneficiando de las ventajas de Microsoft Office System, aumentando su productividad, y ayudando a los empleados a tomar decisiones de negocios cada vez más efectivas y enfocadas, porque proporciona acceso a la información correcta proveniente de fuentes diversas, en el momento preciso, para conectarse con colegas, clientes y socios de negocios.